

Kabaharkam Polri, Komjen Pol Mohammad Fadil Imran Lakukan Kunjungan Silaturahmi dan Tatap Muka dengan Personel Polres Maros

HermanDjide - PANGKEP.WARTASOSIAL.COM

Mar 7, 2024 - 03:07



Kabaharkam Polri, Komjen Pol Mohammad Fadil Imran Beserta Rombongan Lakukan Kunjungan Silaturahmi dan Tatap Muka dengan Personel Polres Maros

MAROS- Usai membuka secara resmi Rapat Kerja Nasional (Rakernis) Korsabhara Baharkam Polri, Kepala Badan Pemelihara Keamanan (Kabaharkam) Polri, Komjen Pol Mohammad Fadil Imran, beserta rombongan, melakukan kunjungan silaturahmi dan tatap muka dengan personel Polres Maros dan jajarannya.

Kedatangan Kabaharkam disambut hangat oleh Kapolres Maros AKBP. Awaludin Amin, yang didampingi oleh Wakapolres Maros Kompol Alamsyah, beserta

pejabat utama Polres Maros dan Kapolsek jajaran. Kedatangan Jenderal Bintang Tiga tersebut disambut dengan prosesi pengalungan bunga yang dilakukan oleh dua anak dari TK Kemala Bhayangkari Polres Maros pada Rabu (06/03/24).

Selama kunjungan tersebut, para personel Polres Maros menyajikan sejumlah atraksi yang telah dipersiapkan, termasuk demonstrasi penangkapan pelaku tabrak lari, penyelamatan korban tenggelam, serta penanganan massa yang terlibat dalam keriuhan dan didamaikan oleh Polisi RW.

Komjen Pol Fadil memberikan apresiasi kepada personel Polres Maros atas kinerja mereka. Dalam sambutannya, beliau meminta agar personel tersebut menuntaskan keamanan politik sampai paripurna, serta tetap memberikan pelayanan terbaik menjelang bulan suci Ramadan.

"Marilah kita mempersiapkan diri untuk menyambut bulan suci Ramadan dengan sebaik-baiknya, dan manfaatkanlah bulan suci ini untuk mendapatkan berkah sebagaimana yang dijanjikan oleh Allah SWT," ujar Komjen Pol Fadil.

Turut hadir Kapolda Sulsel Irjen Pol A. Rian Ryacudu Djayadi S.I.K.,M.H., Kakor Sabhara Baharkam Polri Irjen Pol Hary Sudwijanto., Kakor Binmas Baharkam Polri Irjen Pol Roycke Harry Langie, para Pju Polda Sulsel beserta personil Polres Maros.

Sementara itu, Kapolres Gowa AKBP Awaludin Amin menjelaskan bahwa kedatangan Kabaharkam ke Polres Maros adalah dalam rangka silaturahmi dan tatap muka dengan personel Polres Maros. "Hari ini kami kedatangan Kabaharkam beserta rombongan untuk silaturahmi dan bertemu langsung dengan personel Polres Maros," ucapnya.(Fahria/Herman Djide)